

# Promenade Architecturale Esch

À la fin du 19ème siècle, Esch s'est transformée en passant du statut de bourgade rurale à celui de riche ville industrielle. Au début du 20ème siècle, la ville d'Esch-sur-Alzette souhaitait développer son rôle de centre économique face à la capitale politique, Luxembourg-Ville. Un premier plan d'urbanisme vit le jour en 1906. En 1924, le célèbre urbaniste allemand Joseph Stübben l'agrandit et créa de nouveaux quartiers. En architecture aussi rivalisaient l'artisanat florissant et l'industrie en plein essor. Les maîtres d'oeuvre, originaires d'Allemagne, de Belgique, de France, d'Italie et du Luxembourg, intégraient à leurs réalisations des éléments typiques de leur pays d'origine.



Place de l'Hôtel de Ville

4002 Esch-sur-Alzette

WWW

<https://citylife.esch.lu/les-bijoux-archit/>

Email

[tourisme@esch.lu](mailto:tourisme@esch.lu)

Téléphone

+352 54 16 37

Fax

+352 54 73 83 678

Langues parlées:



## Données de base

Nom	Valeur
Date de certification	31.05.2017
Personnel formé	non
Infos sous forme numérique	oui
Infos en grandes lettres	non
Infos disponibles en braille	non
Groupe-cible: mobilité réduite	oui
Groupe-cible: fauteuil roulant	oui
Groupe-cible: malvoyant	oui
Groupe-cible: aveugle	oui
Groupe-cible: malentendants	oui
Groupe-cible: sourd	oui
Groupe-cible: difficultés d'apprentissage	oui
Plan d'urgence	non
Reduction	non

## Details

### Coordonnées GPS

#### Nom      Valeur

Nom français coordonnées GPS  
Coordonnées 49.4961972,5.9846228  
GPS

**LUXEMBOURG**

LET'S MAKE IT HAPPEN